



INFORMATIONSBLATT

der Gemeinde

BURGAUBERG-NEUDAUBERG

Nr. 7/2017

Amtliche Mitteilung

Zugestellt durch Post.at

Liebe Gemeindebürgerinnen! Liebe Gemeindebürger!

Nun ist es wieder soweit und für unsere Kinder und Jugendlichen beginnt ein neues Schuljahr! Ich wünsche allen Schülerinnen und Schülern sowie auch den Eltern einen angenehmen Schulstart. Viel Freude und Spaß beim Lernen – die nächsten Ferien kommen bestimmt!

Energiemodellregion – Energieberatungsgespräche

Wie in der letzten Gemeindeversammlung angekündigt, laden wir nunmehr die Bevölkerung zur Teilnahme an den Energieberatungsgesprächen mit Herrn Ing. Andreas Schneemann, Energie-Modellregions-Manager, welche am

Freitag, den 22. bzw. den 29. Sept. 2017, 14 – 15.30 Uhr

im Gemeindeamt Burgauberg-Neudauberg stattfinden, ein. Dabei können Themen wie Energieeinsparungspotenziale, Bürgerbeteiligungsmodelle, Informationen zu Photovoltaikanlagen usw. persönlich besprochen werden. Wir ersuchen um vorherige Anmeldung (Gemeindeamt Tel: 03326/52191).

Änderungen bei der Abfallsammlung:

Ab sofort können Familien mit einem Pflegefall mit einem schriftlichen Antrag (Nachweis Pflegegeldbezug und Bestätigung des Hausarztes über Notwendigkeit von Wegwerfwindeln) eine **240l Restmülltonne** (dzt. 120l Tonne) zum Normtarif des BMV bis auf Widerruf erhalten. Die Anträge sind im Gemeindeamt erhältlich bzw. können unter www.bmv.at/service/onlineservice abgerufen werden.

Familien mit Babys erhalten kostenlos über die Gemeinde einmalig pro Kind **50 Stk. Windelsäcke** (bisher 40 Stk.). Es wird darauf hingewiesen, dass Windeln grundsätzlich in die Restmülltonne gehören. Zusätzlich können Restmüllsäcke zum Preis von € 2,90 je Stk. in der Gemeinde erworben werden.

Für die Entsorgung von „**Nespresso-Kapseln**“ gibt es im Altstoffsammelzentrum Burgauberg nunmehr eine eigene Tonne. Die Kapseln können während der Öffnungszeiten (siehe Jahreskalender!) abgegeben werden. Die nächste Entsorgung im Altstoffsammelzentrum findet am Mittwoch, 13. Sept. 2017, 13 – 16 Uhr statt.

Neue Homepage der Gemeinde Burgauberg-Neudauberg

Die Gemeinde ist gerade dabei den Internetauftritt der Gemeinde (Homepage) zu überarbeiten und zu modernisieren. Um ein vollständiges Gesamtbild unserer Gemeinde anbieten zu können, wird es unter anderem eine Verlinkung mit den Vereins-Homepages geben. Auch eine eigene Gemeinde-App mit aktuellen Informationen kann von jedem Bürger/in heruntergeladen werden. Wir laden die Bevölkerung ein, unter www.burgauberg-neudauberg.at einen kritischen Blick auf unsere Gemeindehomepage zu werfen und uns dazu Anregungen und Wünsche mitzuteilen.

Burgauberg-Neudauberg, am 30.08.2017

Mit freundlichen Grüßen

Ihr Bürgermeister:

Wolfgang Eder, eh.